

CONSEIL DE L'ORDRE DES PHARMACIENS DE LA POLYNESIE FRANCAISE

NT 693739 B.P. 40147 – 98713 PAPEETE - TAHITI Tél. (689) 54 32 90 - Fax (689) 54 32 91

Email: ordredespharmaciens@mail.pf

AVIS AUX PHARMACIENS D'OFFICINE

Tahiti, le 11 mars 2013

Objet : Recommandations de la Société Francophone de Transplantation

Chères Consoeurs, chers Confrères,

Je vous transmets la position de la Société Francophone de Transplantation (SFT) dans le débat sur l'utilisation des immunosuppresseurs génériques dans le domaine de la transplantation. En synthèse, la SFT rappelle que l'équilibre thérapeutique est difficile à obtenir dans le groupe spécifique de patients transplantés et recommande la plus grande prudence lorsqu'il s'agit de substituer en rappelant notamment que:

- « La substitution par un générique ne peut se faire que par le médecin transplanteur... ».
- « Les génériques doivent être prescrits sous leur nom commercial et la mention « non substituable » doit être notée sur l'ordonnance pour éviter les substitutions successives d'un générique par un autre ».

En outre, il vous est demandé de ne substituer ni les anti-calcineurines ni le CELLCEPT.

Je vous remercie de votre collaboration.

Bien confraternelle ment.

Le président,

Philippe-Emmanuel DUPIRE

 $R\'ef.: \underline{http://www.transplantation-francophone.org/modules/news/article.php?storyid=73\&keywords=recommandations.}$